



Divina Seguros se une al patronato de la Fundación del Instituto Español de Analistas

- Ambas entidades firman un convenio por el que la aseguradora, a través de su presidente, Armando Nieto, se incorpora al centro de análisis y estudios de la asociación, actualmente integrada por más de una veintena de instituciones y empresas.
- Con esta incorporación, el instituto, que agrupa a 1.400 analistas en toda España, consolida una red de entidades líderes, representativas de la sociedad civil, económica y financiera del país.
- Divina Seguros aportará su conocimiento del mercado asegurador y su experiencia técnica y tecnológica.

Madrid, 25 de noviembre de 2025. Divina Seguros se suma al patronato de la Fundación del Instituto Español de Analistas, que alcanza así las 29 organizaciones. Con la incorporación de la aseguradora, la asociación, que agrupa a 1.400 analistas en toda España, consolida una red de entidades líderes, que representan una parte muy significativa y sólida de la sociedad civil, económica y financiera del país, al tiempo que refuerza su compromiso por integrar al sector financiero en su ecosistema de liderazgo.

Este acuerdo de colaboración permitirá a la entidad aseguradora compartir con los miembros del Instituto Español de Analistas su conocimiento del mercado asegurador, su capilaridad territorial, su competencia técnica y tecnológica su experiencia en aportar a la sociedad la necesidad de la previsión.

Lola Solana, presidenta del Instituto Español de Analistas, ha mostrado su satisfacción por la incorporación de Divina Seguros al grupo de patronos de la Fundación, ya que "contar con el respaldo de una entidad aseguradora con la experiencia y el compromiso de Divina Seguros refuerza nuestra labor de promoción de la formación de calidad y del análisis independiente, fundamentales para fortalecer la confianza y la transparencia en los mercados". Asimismo, ha agradecido la confianza depositada por la compañía al sumarse como nuevo patrono, "en un momento en el que el Instituto sigue sumando aliados estratégicos que comparten nuestra visión de impulsar el rigor profesional y el desarrollo del conocimiento financiero".

Por su parte, el presidente de Divina Seguros, Armando Nieto, ha destacado la incorporación de la compañía al patronato de la Fundación del Instituto Español de Analistas y ha hecho hincapié en que "en el mercado financiero conviven hoy en día un buen número de entidades de distinta forma jurídica, pero que en muchos casos tienen en común las mismas inquietudes y necesidades". Para Nieto, el objetivo con esta colaboración es "estar presente de forma activa en los foros de debate que lidera el Instituto, apoyando de este modo la cultura financiera en España".

Entre los fines específicos de la Fundación del Instituto Español de Analistas, en cuyo desarrollo colaborará Divina Seguros, se encuentra promover la investigación y el desarrollo de los estudios financieros a través de cursos, seminarios, conferencias y, en general, de programas dirigidos a la obtención de la titulación necesaria para el ejercicio de la práctica profesional de los analistas financieros y de los gestores y asesores de inversiones.





Sobre Divina Seguros

Con más de 65 años de experiencia, Divina Seguros ofrece una amplia gama de productos que garantizan las necesidades básicas de la unidad familiar, manteniendo una posición destacada en los ramos de salud y vida.

Su patrimonio neto asciende a 338 millones de euros, y la cifra de activos del balance se sitúa en 1.872 millones de euros. Además, tiene una suficiencia de capital de 4,88 veces el capital mínimo exigido, lo que la convierte en una de las aseguradoras con el ratio de solvencia más alto del mercado español.

Desde su constitución en 1957, la compañía trabaja para facilitar la universalización de las coberturas aseguradoras y ofrecer un servicio próximo y accesible.

Para más información:

comunicacion@divinaseguros.com

Teléfono: 96 303 61 00

Sobre el Instituto Español de Analistas

El Instituto Español de Analistas es una asociación profesional sin ánimo de lucro que agrupa a 1.400 profesionales del análisis. Su objetivo es dar respuesta a las necesidades y tendencias que marcan el día a día tanto del mercado como de la profesión. Cuenta con nueve delegaciones ubicadas en Madrid, Cataluña, Andalucía, País Vasco, Galicia, Comunidad Valenciana, Aragón, Navarra y La Rioja, Canarias y Baleares.

Esta asociación está formada por tres entidades que trabajan para cumplir con el objetivo marcado: la Fundación de Estudios Financieros, que es el centro de análisis del instituto; la Escuela FEF, que es una escuela de formación dirigida a profesionales y estudiantes del sector, y Lighthouse, el servicio de análisis fundamental que cubre los "valores huérfanos" de la Bolsa española.

www.institutodeanalistas.com

Para más información contactar con Roman:

Natalia Estepa: 646639918 <u>n.estepa@romanrm.com</u>

Belén Hernández: 638434937 b.hernandez@romanrm.com

Montse Gironès: 679004471 m.girones@romamrm.com